
RÉUNION CC du 9 janvier 

Présents : Emma, Véronique, Carole, Gilles, Marie-Françoise, Jeff, Karine par téléphone, 

Amandine par skype, Noëlle 

Discussion sur la base des mails de Gilles et Emma sur la baisse d'énergie suite à la mise en 

place du cercle cœur et l'arrêt des réunions Colibris mensuelles. 

 

Constat par Emma : on a été rattrapé par l'opérationnel.  

MF : dilution des responsabilités. Nous ne faisons pas de bilan, pas de conclusion. 

Gilles : personne s'occupe du ning (?) -> faire un grand ménage et mettre à jour le site 

Véronique : il faudrait un site mieux renseigné et plus complet, en particulier sur l'actualité du 

groupe. Un site plus vivant.   

Emma : beaucoup de choses ne se font pas, ou restent sans réponse, ce qui peut 

décourager. 

Véronique : c'est un travail important, mais il faudrait mettre à jour le site au moins 1 fois par 

semaine 

Pourquoi on n'a rien mis sur le film Demain sur notre site. 

E : on n'a pas fait le bilan des ciné-échanges EQDS 

K : on est en train de se refermer sur le cercle cœur, et de se couper du public. 

E : il faudrait vraiment avancer sur les rôles. 

Amandine : Impression de perte de "qui fait quoi" et manque de bilans. Besoin de clôturer les 

tâches de chacun. 

Besoin de prendre le temps pour nous et non juste pour l'opérationnel. 

Karine : on est bon quand on est sous pression, quand il y a du monde. 

V : une réunion plus conviviale tous les trimestres. 

Carole : on a perdu en légèreté, ce qui permettait l'inclusion des nouveaux arrivants. on s'est 

structuré et çà a rigidifié notre fonctionnement 

On est maintenant strictement entre nous, coupés des autres; 

C'est pas possible d'être plus présente, avoir plus de réunion. Je ne crois pas être faite pour 

être dans le cercle cœur. 

Amandine : Ok pour le repas 

Emma :  malgré la légèreté on arrivait pas à intégrer les nouveaux (nous avions fait ce 

constat) 

Nous sommes actuellement entre deux états 

Amandine : nous sommes encore en chemin et dans une période difficile mais on peut 

essayer de le faire en douceur pour tous sans pression ... si possible 



Karine : le cadre s'est rétréci. On parle trop des rôles et de l'organisation, au dépend de la 

créativité et de la liberté 

Je me sens un peu hors du cadre.  

Emma : on parle du cadre, mais on ne le fait pas. 

Amandine : Je suis d'accord avec Emma et le cadre 

On a besoin de ce cadre pour se structurer et pouvoir évoluer ensuite plus facilement et se 

sentir plus libre 

MF : nous avons déjà eu cette conversation, mais on n’avance pas. Rappelons-nous du 

constat de la difficulté pour Emma de tout porter, et que nous n'avons pas résolu. 

Il faut accepter de ne pas toujours être là aux réunions. 

J'ai ressenti la difficulté de savoir jusqu’où je peux aller, qui fait quoi ? 

V : quand on a une idée ou une proposition, il n'y a pas forcément de réponse, on ne sait pas 

si c'est bien ou pas, on ne sait si c'est la bonne personne 

G : la plupart d'entre nous n'était pas disponible fin 2015. Çà n'aide pas.... J’espère que ça va 

repartir, et je me sens plus disponible 

MF : l'annulation de la Gratiféria a cassé notre rythme, car ces évènements réguliers nous 

permettent de nous ressourcer et nous énergiser 

il faut faire simple, qu'est-ce qu'on fait au prochain évènement, avançons, on le fait... 

V : le travail de préparation réalisé de cette rencontre Colibris n'est pas perdu, on a eu plein 

d'idées à garder 

Emma : 

- venue de Pierre,  

- le MOOC avec la rencontre 

- ciné-échanges à relancer 

- nature et partage au printemps 

- les souffleurs d'avenir 

 

Amandine : Peut-être se dire que le MOOC est une préparation au Forum Ouvert 

Une sorte de teasing 

Ciné-échanges DEMAIN le 17 janvier 20h à Antibes au cinéma 

Casino 

On fait un mail d'annonce demain avec un visuel 

Et mardi on fera la comm. Pierre R. 

Emma prépare le mail. Jef fait l'envoi. 

Seront présents : Emma, MF, Carole, Gilles, Jef 

MF : propose de faire un petit catalogue des initiatives locales (plutôt un classeur évolutif 

pour avec un beau visuel à consulter lors des évènements). Cela pourrait être une tâche à 

donner à notre stagiaire. 



Carole et Amandine nous parlent de alpesvertes.org (cartographie libre avec les initiatives 

locales) 

AMANDINE se charge de mettre cette carte sur le site 

On opte pour le scénario A avec la présence d'intervenants locaux 

Action : Jef pose la question à Bruno Messin pour le NavLab et à son père pour Enercoop 

Jef : fait une page (contenu ?) 

 

Nouveau groupe ciné échanges : Emma, Gilles, MF et Jef 

Annoncer la naissance du groupe et demander aux membres actifs (24) qui veut s'y joindre 

PIERRE RABHI 

Éric de "one place to be" spécialiste de la vidéo se propose de filmer la conférence. 

On invite le NavLab (-> Jef fait l'invite) 

Emma répond à l'association de Nice (plus de place - nombre de stand limités) 

Réponse négative à Alternatiba (MF fait une proposition de réponse écrite) 

Le MOOC 

Le mail d'annonce général de Colibris ne va tarder (semaine prochaine). 

Objectif : créer du lien sur le territoire 

(Le rôle du GL est de relier) 

On pourrait faire une journée complète, avec le matin la rencontre MOOC, et l'après-midi 

autre chose (genre une rencontre Colibris, avec intervention d'un MOOC-EUR), et un repas 

partagé au milieu ? 

Date possible entre le 15/02 et le 15/03 

Proposition : le 5 ou le 12 mars 

Lieu : voir avec Evaleco à Grasse (action : demander à Carole) 

AG 

Il faut l'organiser. 

Emma propose la salle du CE Air France. 

Emma envoi les statuts à Gilles et MF pour relecture et modification. 

Emma envoi le rapport moral au cercle cœur 



date : un soir entre le 15 et le 29 - Emma voit à quelle date la salle du CE est disponible pour 

valider la date et envoyer la convocation. 

Kaizen 

On a 2600 € en caisse 

Achats : 

- HS 1: 40 

- HS 3 : 10 

- HS 5 : 10 

- HS 6 : 30 

- Oasis : 50 


